

Weekly Report



ロータリー：
変化をもたらす

2017～2018年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリー：変化をもたらす
(ROTARY: MAKING A
DIFFERENCE)

2017～2018年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
ロータリーの品格を高めよう!

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：稲葉 徹
幹事：大塚 達郎
クラブ広報委員長：鈴木 健司
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ビルドン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1820回例会

～平和と紛争予防/紛争解決月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2018年2月6日(火) 晴れ 第28回 4RC合同例会 於：名古屋マリオットアソシア
ホテル16F「アイリス」

ゲスト：名古屋南RC米山奨学生張博彦さん
名古屋東南RC米山奨学生姚潤宏さん
名古屋瑞穂RC米山奨学生金瑩さん
名古屋名南RC米山奨学生張佳宝さん
名古屋熱田RAC朝見祥央会長以下11名
斉唱：「奉仕の理想」

名古屋名南RC挨拶

入谷直行会長

本日は大変寒い中、多数ご参加頂き誠にありがとうございます。季節はバレンタイン商戦真っ只中です。バレンタインの起源はローマ帝国時代まで遡ります。日本では「愛を誓う日」として1958年頃広まりました。チョコレートを贈るという日本的なバレンタインが登場したのは、1970年頃です。仕掛け人は、東京のメリーチョコレートカンパニー、或いは神戸のモロゾフと言われています。統計によると、2017年度は1385億円の経済効果があったそうです。最近勢いのあるハロウィンの経済効果が1345億円なので、40億円程バレンタインの方が大きい数字になっています。本日、こちらにJR東海高島屋の中山会長がお見えになっています。JR東海高島屋でのバレンタイン期間中での売上は、8年連続日本で1位だそうです。昨年の期間中の売上は22億円と公表されています。女性から男性へ贈るのが一般的ですが、最近は男性から女性へプレゼントしたり、自分の為に購入される方も多いそうです。ホワイトデーも含めると経済効果は非常に大きくなります。皆さんもご購入されてはいかがでしょうか。



名古屋熱田RAC挨拶

朝見祥央会長

皆様こんばんは。名古屋熱田RAC今期会長を務めている朝見祥央と申します。まず、日頃より多大なるご支援、ご指導を名古屋熱田RACに頂きました事、また、今年もこのような盛大な場にご招待頂きました事を重ねて御礼申し上げます。今期の名古屋熱田RACの活動についてご

紹介したいと思います。今期の名古屋熱田RACでは、「地域社会の為に何ができるか」をテーマに1年前から話しあい、愛知県での地域社会問題に取り組みました。愛知県は、交通死亡事故14年間ワースト1位です。「脱・愛知交通死亡事故ワースト」という団体があります。この団体の方々と協力し、ステッカー等のカーアクセサリーを用いて、愛知県の皆さんに啓発活動を行い、「交通事故の無い地域社会」を目指してきました。これまでに2度、街頭に立って啓発活動を行ったり、南区で行われる区民祭にも参加させて頂きました。これからも愛知県の皆様に貢献できたらと思っています。このような活動ができるのは、ここにいらっしゃるRCの皆様のおかげだと思っています。これからもどうぞ名古屋熱田RACをよろしくお願い致します。



西名古屋分区ガバナー補佐挨拶

宮崎薫ガバナー補佐

皆様こんばんは。今年度ガバナー補佐を務めている名古屋東南RCの宮崎薫です。どうぞよろしくお願い致します。今日は名古屋名南RCの入谷会長他、名古屋名南RCの方々に合同例会を設営して頂きましてありがとうございます。もうすぐIMです。4RCには多大なご協力を頂き、全員登録というお返事を頂きました。本当にありがとうございます。再来週開催されるIMが、どの様にすれば良くなるかを考え苦心していますが、責任感を持ってご期待に応えられるよう務めます。ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



ご報告事項です。年初に皆様に報告した東山動植物園の「桜の回廊計画」が進んでおり、3月11日に植樹を行います。植物園は80周年記念を迎えるにあたり、植物園の方や25のRCの社会奉仕委員会の方々に積極的にご協力頂きました。「桜の回廊計画」は、今年度から次年度に渡る2年間の壮大な計画です。今年は時間があまり無かったせいもあり、予算は190万円～200万円程で、30本程の植樹を行う予定です。次年度は地区の財団の補助金が200万円入る事を含め、500万円の予算が組めそうです。予定では、トータル100本以上の植樹ができる事になっています。皆さんにお手伝いして頂きたい事があります。各RCで、会長・幹事さん他、社会奉仕委員長を中心に3名程の参加者を募っています。インターアクトやローターアクトにもご協力頂き、当日開催致します。出来上がる予定の桜の回廊は、通常のソメイヨシノと異なり、山桜が中心です。こちらの方がインパクトがあって良いそうです。既に植えてある桜と合わせると、特徴のある良い桜の回廊になるのではないかと思います。

皆様もご期待ください。

もう1点、10月に開催したWFFの結果報告です。皆様に多大なご協力を頂き、これまでにない収入が得られました。天候は決して良くありませんでしたが、多くの方に参加して頂きました。収入は3385万6千円、支出が2684万3千円でした。結果、520万円程の収益が出ました。

寄付ですが、「ポリオに1万ドルの寄付をしよう」という目標があります。日本円で換算すると110万円程になります。また、地区の国際奉仕からのフィリピンへの寄付は、トータルで300万円寄付する予定です。合わせて410万円を費やし、残りの100万円は次年度へ繰越し、活動費にする事になっています。

クラブではできない良い奉仕活動を、このような形でインターアクトの方々や奨学生達と協力して行う事はとても素晴らしい事だと思います。これからも続けていける様、今後もご協力を宜しくお願い致します。

出席報告

田中宏出席委員長

会員64名 出席42名 (出席計算人数36名)

出席率 79.2% 2月1日は補填により90.9%

ニコボックス

田中宏ニコボックス委員長

- ・名古屋名南RCホストで4RC合同例会が開催されます。4RCの絆を大切にこれからもやっていきたいと思います。 **稲葉 徹さん**
- ・4RC合同夜間例会楽しみです。親睦委員会の皆様ご苦勞様です。 **近藤 雄亮さん**
- ・9日金曜に外国人の旧友と、14日には、28年振りに先輩と再会します。楽しみです。 **田中 宏さん**
- ・4RC合同例会、親睦委員会の皆様ご苦勞様です。
**岩田 修司さん 関谷 俊征さん 内田 久利さん
鈴木 淑久さん 大嶽 達郎さん 長瀬憲八郎さん**

幹事報告

大嶽達郎幹事

- ・2月8日(木)は本日振替により、例会変更となります。例会はありませんのでお間違いのないようお願い致します。
- ・次週2月15日(木)は職場例会です。航空自衛隊岐阜基地にて行います。11:00までにヒルトン玄関に集合してください。

懇親会

開会挨拶:名古屋東南RC山口直彦会長

本日の設営に携わって頂いたRCの皆さん、ありがとうございます。今日は日本海側はすさまじい雪です。特に、福井、石川、富山県では、一週間水道の水が出ないそうです。私個人、またRCで、このような地域の方々に何かできる事はないか考えたいと思います。今日は過去最高の寒気が到来します。昼も夜も最高気温が平年より5度低いそうです。最高気温が4度、最低気温が-4度です。このような天候にも関わらず、大勢の4RCの皆さんが集まれた事は、本当に素晴らしい事だと感じています。今日は大いに親睦を深め、明日からの奉仕のエネルギーに変えて頂ける事を祈って、例会の挨拶とさせていただきます。よろしくお願い致します。

乾杯挨拶:名古屋瑞穂RC稲葉徹会長

4RCというのは、名古屋南RCが親クラブとして昭和32年4月に加盟承認を受けています。その子クラブとして名古屋東南RCが昭和44年3月に加わりました。その後、名古屋瑞穂RCが昭和55年1

月に加盟承認を受け、名古屋東南RCの子クラブとして名古屋名南RCが平成3年に承認されています。4RCが始まったのは、名古屋名南RCが創立した時ですが、それ以前の昭和58年から名古屋南RCを中心に、名古屋東南RC、名古屋瑞穂RCの3クラブで合同例会を行ってきました。それから脈々と現在まで続いています。親睦を深めるには大変意義があったと私は思っています。この絆をこれからも大事にし、諸先輩方の苦勞を労いながら乾杯をしたいと思います。4RCの益々の発展、そしてIMの成功、並びに本日ご出席の皆様御健勝とご多幸を祈念して、乾杯!



次期ホストクラブ会長挨拶:名古屋南RC江口博寿会長

皆さんこんばんは。次年度のホストを務めさせていただきます、名古屋南RCの江口博寿と申します。よろしくお願致します。名古屋名南RCさんには大変お世話になり、楽しい時間を過ごさせていただきました。次年度の4RC合同例会の日程は、2019年の水曜日の夕方から名古屋観光ホテルで開催します。次年度は、会長の吉川先生や、幹事の片桐さんを中心に、綿密にプランニングしたいと思います。更に絆を深める良い機会ですので、是非来年も多数のご出席を賜ります様、お願致します。



閉会の挨拶:名古屋名南RC鈴井一博副会長

皆さんこんばんは。本日は皆様ご多忙の中、当4RC合同例会に多数のご出席を賜りましてありがとうございます。先程、皆様と唱和したロータリーソング「手に手つないで」は正しくRCの神髓だと思っています。今日は皆様との固い絆が、更に深まった様に思います。来期は名古屋南RCさんがホストクラブになり、皆様とRCを盛り上げていければ良いと思います。



余談ですが、あと3日に迫った冬季オリンピックが平昌で行われます。皆様方と共に楽しみ、エールを送りたいと思います。どうぞ皆様も声援を送って頂きたいと思います。今日は本当にありがとうございました。

例会のご案内

- 今週 2月8日(木) 振替により例会変更
- 次週の行事 2月15日(木) 職場例会
場 所: 航空自衛隊岐阜基地
- 次々週行事 2月21日(水) 西名古屋分区IM
場 所: 名古屋マリオットアソシアホテル 16階
「タワーズボールルーム」
時 間: 15:30~20:30